
Die stellvertretende Ausschussvorsitzende, teilte mit, dass die Anfrage am 23.07.2019 schriftlich 
beantwortet sei und nochmals der Niederschrift über die heutige Sitzung beigefügt werde 
(Anlage 2). 
 


